
美鈴が丘公民館で折り鶴作りをしました。（４／２３） 

 

フラワーフェスティバルパレードで使う折り鶴みこしを美鈴が丘地区のみなさんと作

りました。多くの方と交流でき良い経験となりました。パレードで歩くのが楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フラワーフェスティバルのパレードに参加しました。（５／３） 

 

先月作ったみこしを多くの方に見ていただけてうれしかったです。みこしは、

子どもも大人も楽しく参加できるので、このようなボランティアに参加しなが

らFFを楽しむのもいいなあと思いました。 

来年も参加したいです。 


